

Kollnau, den 7.12.2020

Sehr geehrte Eltern,

im letzten Elternbrief habe ich Ihnen mitgeteilt, dass die Ferien voraussichtlich am 19.12.2020 beginnen werden. Bevor verbindliche Informationen folgten, mussten wir die offizielle Regelung für das Land Baden-Württemberg abwarten.

Nachdem in der letzten Woche das Reglement für den 21./22.12.2020 veröffentlicht wurde, haben wir nun folgende Verfahrensweise vorgesehen:

### **Klassenstufen 8 - 10**

Der letzte Unterrichtstag für die Schüler\*innen der Klassen 8, 9 und 10 ist Dienstag, 22.12.20. Das letzte Mal in der Schule sind diese Schüler\*innen am Freitag, 18.12. Am Montag, 21.12. und am Dienstag, 22.12. findet Fernunterricht statt. Die Unterrichtsinhalte dieser beiden Tage sind wichtig für anstehende Klassenarbeiten und Tests. Die Lerninhalte werden den Schüler\*innen über die Lernplattform Moodle und/oder in Kopierform ausgegeben. Video-Konferenzen sind an beiden Tagen möglich, dies entscheidet die jeweilige Fachlehrkraft. An beiden Schultagen besteht Schulpflicht, was hier bedeutet, dass die Unterrichtsinhalte bearbeitet werden müssen.

Am letzten Präsenztage (18.12.20) findet der Unterricht nach Stundenplan statt.

### **Klassenstufen 5 - 7**

Der letzte Unterrichtstag für die Schüler\*innen der Klassen 5, 6 und 7 ist Dienstag, 22.12.20. Am Montag, 21.12. findet der Unterricht nach Stundenplan statt. Am Dienstag, 22.12. findet in der 1. und 2. Stunde Fachunterricht statt. Die 3. und 4. Stunden verbringen die Schüler\*innen mit Ihren Klassenlehrkräften im Klassenlehrerunterricht. Unterrichtsende ist um 11.05 Uhr. Die Unterrichtsinhalte beider Tage sind wichtig für anstehende Klassenarbeiten und Tests. An beiden Schultagen besteht Schulpflicht, was hier bedeutet, dass die Unterrichtsinhalte ggfs. zu Hause bearbeitet werden müssen.

Zur Organisation der beiden Tage müssen wir wissen, wie viele Schüler\*innen anwesend sein werden. Die Klassenlehrkraft sammelt bis Freitag, 11.12.2020 die ausgefüllten Rückmeldeformulare ein. Das Formular teilen wir am Dienstag Ihren Kindern aus.

### **Gesundheitserklärung**

Nach den Sommer- und den Herbstferien mussten Sie als Erziehungsberechtigte/r ein Formular abgeben, das uns Informationen zum Gesundheitszustand Ihres Kindes gab. Dieses Formular muss nach den Weihnachtsferien nicht mehr abgegeben werden.

Mit freundlichen Grüßen



Eckart Pfatteicher